



Abkühlung, wie hier im Bild am Lanser See, ist in den kommenden Tagen dringend zu empfehlen: Laut Meteorologen können die Temperaturen auf bis zu 40 Grad Celsius ansteigen.

Fotos: Rudy De Moor, AFP/Kamm, gepa

Hitzewelle: Bis zu 40 Grad

Innsbruck – Diese Woche kann sich das Land auf etwas gefasst machen: Laut Experten können die Temperaturen in Tirol auf bis zu 40 Grad Celsius steigen. Während für manche Sommer-Fans ein Traum wahr wird, sind die

Gefahren für andere enorm. Die Landesverwaltung ruft deshalb vor allem ältere und gesundheitlich angeschlagene Menschen dazu auf, vorsichtig zu sein und sich auf die Hitze und ihre möglichen Folgen einzustellen. Dazu

gehört Sonnenschutz ebenso wie ausreichendes Trinken. Die Waldbrandgefahr ist unterdessen noch nicht auf ein bedrohliches Niveau gestiegen. (TT)

Mehr auf Seite 6